

B18 - 3

REPUBLIC DU CAMEROUN  
Paix - Travail - Patrie  
\*\*\*\*\*  
REGION DE L'EXTREME-NORD  
\*\*\*\*\*  
DEPARTEMENT DU MAYO - TSANAGA  
\*\*\*\*\*  
COMMUNE DE HINA  
\*\*\*\*\*  
COMMISSION INTERNE  
DE PASSATION DES MARCHES AUPRES DE  
LA COMMUNE DE HINA  
\*\*\*\*\*



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace - Work - Fatherland  
\*\*\*\*\*  
FAR NORTH REGION  
\*\*\*\*\*  
MAYO - TSANAGA DIVISION  
\*\*\*\*\*  
HINA COUNCIL  
\*\*\*\*\*  
INTERNAL TENDERS BOARD OF HINA  
\*\*\*\*\*

## AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

### APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

EN PROCEDURE D'URGENCE

N°003/AONO/C-HINA/CIPM-TOI/2021 DU 28 FEV 2022/2022.

POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX D'AMENAGEMENT DES OUVRAGES D'ART SUR LA VOIE  
D'AXEE AU SITE ECOTOURISTIQUE MONT MANDJA, DANS LA COMMUNE DE HINA, DEPARTEMENT  
DU MAYO-TSANAGA, REGION DE L'EXTREME-NORD

#### 1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget de la Commune de HINA au titre de l'exercice budgétaire 2022, Le Maire de la Commune de HINA, Autorité Contractante (AC), lance un Avis d'Appel d'Offres National Ouvert, pour l'exécution DES TRAVAUX D'AMENAGEMENT DES VOIES D'ACCES AU SITE ECOTOURISTIQUE MONT MANDJA dans la Commune de HINA, Département du MAYO-TSANAGA, Région de l'Extrême-Nord ci-après :

- AMENAGEMENT DES VOIES D'ACCES (DALOT TRIPLE 3 x 2,5 x 1,5) AU SITE ECOTOURISTIQUE MONT MANDJA dans la Commune de HINA, Département du MAYO-TSANAGA, Région de l'Extrême-Nord ;

#### Consistance des travaux

Ces travaux par lot comprennent les opérations suivantes dont la liste n'est pas exhaustive :

##### Série 000 - Installation

- Installation de chantier

- Amenée et Repli du matériel

##### Série 100 - Nettoyage et terrassements

- Remblai en "karal" provenant d'emprunt pour raccordement de l'ouvrage à la chaussée

- Maintien de la circulation

##### Série 300 - Assainissement - Drainage

- Barbacanes

##### Série 400 - Ouvrage

- Fouilles en terrains ordinaires ou en lit de rivière

- Béton de propreté

- Béton armé

##### Série 500 - Signalisation et équipements de sécurité

- Garde-corps mixte (poteaux en béton et tuyaux en acier galvanisé)

- Balises en béton armé préfabriqué

## **2. Participation et origine**

La participation au présent Avis d'Appel d'Offres est ouverte aux Entreprises de droit Camerounais, ayant une expérience avérée dans le domaine de la construction des ouvrages d'art et justifiant des capacités techniques et financières requises pour la réalisation des travaux objet du présent Avis d'Appel d'Offres.

Par le présent Avis d'Appel d'Offres, les entreprises intéressées sont invitées à fournir dans leurs offres, les informations authentiques qui permettront de retenir celle pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie et objective de son dossier.

## **3. Financement**

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, sont financés par le Budget d'Investissement Public du MINTOUL au titre de l'**Exercice budgétaire 2022, IMPUTATION et AUTORISATION DE DEPENSE** ci-dessous

FINANCEMENT	LIEUX	IMPUTATION/AUT/DEPENSE	LIBELLE IMPUTATION	MONTANT PREVISIONNEL
MINTOUL	TRONÇON DE ROUTE ; PALVA-MAYO-MABANA (8 km)	56 23 150 01 641324 2811	Construction d'un dalot triple (3 x 2,5 x 1,5)	50 000 000

## **4. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres**

Dès publication du présent avis, le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux jours et heures ouvrables auprès de la Commune de HINA.

## **5. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la Commune de HINA, dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable d'un montant de **cent mille (100 000) Franc CFA** à la Recette Municipale de HINA au titre des frais d'achat du dossier d'appel d'offres.

## **7. Présentation des offres :**

Les documents constituant l'offre sont répartis en trois volumes ci-après contenus dans une enveloppe fermée et scellée dont :

- L'enveloppe A contenant les pièces administratives (Volume 1) ;
- L'enveloppe B contenant l'offre technique (Volume 2) .
- L'enveloppe C contenant l'offre financière (Volume 3).

Les offres ainsi présentées seront placées sous simple enveloppe, fermée et scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause. Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de même couleur non blanches.

## **8. Remise des Offres**

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais, en **sept (07)** exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, conformes aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres, devra être déposée contre récépissé sous plis fermé, auprès de la Commune de HINA, au plus tard le **25 JANV 2022** à **10** heures. heure locale et devra porter la mention :

### **APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**

### **EN PROCEDURE D'URGENCE**

**N°003/AONO/C-HINA/CIPM-TOI/2022 DU ...../...../2022**

**POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX D'AMENAGEMENT DES OUVRAGES D'ART SUR LA VOIE D'AXEE AU SITE ECOTOURISTIQUE MONT MANDJA, DANS LA COMMUNE DE HINA, DEPARTEMENT DU MAYO-TSANAGA, REGION DE L'EXTREME-NORD.**

**Financement : BIP MINTOUL – EXERCICE 2022**

**Délai d'exécution : quatre (04) mois**

**« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

*Les offres parvenues après les date et heure limites de dépôt des offres ne seront pas reçues.*

## **9. Recevabilité des offres**

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission (conforme au modèle joint en annexe) établie par une Banque de premier Ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministre en Charge des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un montant d'un million (1 000 000) de francs CFA et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres

Sous peine de rejet de l'offre, les autres pièces administratives requises (en cours de validité) devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, datant de moins de trois (03) mois et valides le jour de l'ouverture des plis, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement être en cours de validité conformément à la réglementation en vigueur.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et au Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministre chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

## **10. Ouverture des plis**

L'ouverture des plis se fera en un (01) temps le 25 MAI 2022 /2022 à 11 Heures précises dans la salle de délibération de la Commune de HINA, en présence des soumissionnaires.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

## **11. Délai de réponse des soumissionnaires**

Pour cet Appel d'Offres, le délai de réponse est fixé à trente (30) jours calendaires aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication du présent avis.

## **12. Délai d'exécution des travaux**

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage (MO) est de quatre (04) mois calendaires à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les travaux. Ce délai comprend les périodes de pluies, toutes les intempéries et sujétions diverses et court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les travaux.

## **13. Evaluation des offres :**

### **13.1- Critères éliminatoires**

#### **13.1.1 : Pièces administratives**

##### **- Critères éliminatoires**

- Dossier administratif incomplet pour absence de l'une des pièces exigées ou pièces non conforme;
- Absence d'une caution de soumission;
- Existence ou détention d'une pièce falsifiée dans le Dossier Administratif ;
- Note technique inférieure au seuil minimal requis ;
- Fausse déclaration dans le Dossier Administratif ;
- Absence d'attestation sur l'honneur de n'avoir pas abandonné un chantier pendant les trois dernières années
- Absence d'un contrat de sous - traitance avec un laboratoire géotechnique ou d'analyse agréé dûment complété suivant le modèle de la pièce 9.8 (pour ceux qui n'en dispose pas en leur sein) ou une copie de l'agrément (pour ceux qui en dispose en leur sein);

#### **13.1.2 : Offre technique**

##### a) Absence dans l'offre technique de :

- ✓ L'attestation de visite des lieux singée, datée et cachetée sur l'honneur par le soumissionnaire ;
- ✓ La déclaration sur l'honneur atteste que le soumissionnaire n'a pas abandonné un marché au cours des trois dernières années, et qu'il ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes établies par le MINMAP,

- ✓ Une analyse de prestation à effectuer, l'approche technique et la méthodologie envisagée ;
- ✓ Un chef de mission ayant les qualifications exigées dans le DAO ;
- b) Dossier incomplet ou pièces non conformes ;
- c) Fausse déclaration, documents falsifiés ou scannés ;
- d) Non existence dans l'offre technique de la rubrique « organisation, méthodologie et planning » ;
- e) N'avoir pas abandonné un marché au cours des trois (03) dernières années et ne figurant pas sur la liste des entreprises défaillantes établie par le Ministre des Marchés Publics ;
- f) Non satisfaction, au moins, à trente-deux (32) critères essentiels sur quarante-cinq (45).

#### **13.1.3 : Offre financière**

- a) Offre financière incomplète ;
- b) Pièces non conformes .
- c) Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;
- d) Absence d'un sous-détail de prix ;
- e) Sous-détail de prix irréaliste et erroné.

#### **13.2 : Critères essentiels**

L'évaluation des offres techniques sera faite sur la base des 49 critères essentiels ci-dessous :

- a) Présentation sur 3 critères ;
- b) Le personnel d'encadrement de l'entreprise sur 13 critères ;
- c) Le matériel de chantier à mobiliser sur 12 critères ;
- d) La méthodologie d'exécution sur 10 critères ;
- e) Références et capacité de préfinancement de l'entreprise sur 11 critères.

Ces critères techniques de qualification seront déclinés en quarante-neuf sous-critères ; de sorte que la non-obtention d'au moins 35 oui sur 49 entraîne l'élimination du soumissionnaire.

#### **14. Délai de validité des offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours, à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

#### **15. Attribution du Marché**

Le Maire de la Commune de HINA, Autorité Contractante (AC), attribuera le marché au soumissionnaire dont l'Offre, qualifiée techniquement, aura été évaluée la moins-disant après vérifications de ses prix et jugée substantiellement conforme au Dossier d'Appel d'Offres.

#### **16. Renseignements complémentaires**

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus tous les jours, aux heures ouvrables, auprès de la Commune de HINA, dès publication du présent avis,

HINA, le 28 FEV 2022

Le Maire,  
(Autorité Contractante)

#### **Ampliations :**

- MINMAP /DGMI (pour information)
- PREFET /MAYO-TSANAGA (pour information)
- PRESIDENT/ CIPMP (pour information)
- ARMP (pour publication au JDM)
- SOPECAM (pour publication)
- CRTV (pour large diffusion)
- AFFICHAGE (pour information)
- CHRONO/ARCHIVES



REPUBLICUE DU CAMEROUN  
Paix – Travail – Patrie  
REGION DE L'EXTREME-NORD  
DEPARTEMENT DU MAYO TSANAGA  
COMMUNE DE HINA  
COMMISSION INTERNE DE PASSATION  
DES MARCHES DE HINA



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace – Work – Fatherland  
FART NORTH REGION  
MAYO TSANAGA DIVISION  
DIVISIONAL OFFICE OF HINA  
DIVISIONAL TENDER BOARD

## OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS IN EMERGENCY PROCEDURE N°003 /AONO/C-HINA/CIPM/2022 OF THE ~~28 FEV 2022~~ FOR THE EXECUTION OF THE WORK OF DEVELOPMENT OF THE WORKS OF ART ON THE WAY OF AXEE TO THE ECOTOURISTIC SITE MONT MANDJA IN THE COMMUNE OF HINA, ARRONDISSENENT OD HINA DEPARTEMENT OF MAYO-TSANAGA, EXTREME NORTH REGION.

For the execution of the work of development of the works of art on the way of axe to the Ecotouristic site Mont Mandja , Municipality of Hina, Mayo Tsanaga division, Fart North Region.

**FINANCING:** MINTOUL Public Investment Budget - Financial Year 2022

### 4- Subject of the invitation to tender:

Within the framework of the Public Investment Budget, Fiscal Year 2022, the Mayo of Hina Municipality, Contracting Authority, hereby launches on the behalf of the Ministry of Decentralization and local development, and Open National Invitation to tender, For the execution of the work of development of the works of art on the way of axe to the Ecotouristic site Mont Mandja.

#### Nature of works:

This work includes the following:

- Preliminary work ;
- Earthworks ;
- Foundations ;
- Masonry and concrete on elevation;
- Framework covering;
- Metalworks or fittings ;
- Electricity ;
- Painting ;
- VRD (Utilities).
- Environnement

### 5- Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the execution of the works subject of this tender shall be four (04) monthsas from the date of notification of the Service Order of starting works, or from the date indicated within the said Service Order.

### 6- Allotment

The works subject of the present Call of offers is combined in one (01) Lots and a company can win all 3 prizes.

### 5 Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands at fifty million (50 000000) CFA Francs

### 12. Participation and origin:

Participation in this invitation to tender is open enterprises of Cameroonian nationality practicing the same craft and possessing the required Administrative, Financial and Technical capacities.

The Participation of enterprises as a joint-venture or subcontractors is admissible in accordance with the regulations in

### **13. Financing:**

Works which from the subject of this invitation to tender shall be financed by Public Investment Budget of 2021 financial year, Budget Head 56 23 150 01 611324 2811

### **14. Provisional bid bond**

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance feature in go to the list in document 12 of the tender file of an amount of tree Hundred and one million (1,000.000) CFA Francs and valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

### **15. Consultation of Tender File:**

The file may be consulted during working hours at the municipality of Hina(Secretariat), PO box 02; Phone number: 697 96 79 08 as soon as this notice is published.

### **16. Acquisition of Tender File:**

The file may be obtained during working hours from the municipality of Hina (Secretariat PO box 02; Phone number: 697 96 79 08 in the building DivisionalOffice , as soon as this notice is published, against presentation of a payment receipt of a nonrefundable sum of hundred thousand (100 000) CFA francs, at the General Treasury of Hina.

### **17. Submission of offers**

Each offer drafted in English or French, should, in seven (07) copies including the original (01) and six (06) copies marked as such, reach the Secretariat of Hina Municipality, .....; P.O. box .....; Phone number: ..... Email ..... not later than ~~25 MARS 2022~~ ~~NO~~ o'clock and should carry the inscription:

## **OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS IN EMERGENCY PROCEDURE N°003 /AONO/C-HINA/CIPM/2022 OF THE ~~28 FEB 2022~~ FOR THE EXECUTION OF THE WORK OF DEVELOPMENT OF THE WORKS OF ART ON THE WAY OF AXEE TO THE ECOTOURISTIC SITE MONT MANDJA IN THE COMMUNE OF HINA, ARRONDISSEMENT OD HINA DEPARTEMENT OF MAYO-TSANAGA, EXTREME NORTH REGION.**

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

### **18. Admissibility of offers.**

Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in original sort rue copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of four (04) months or must Not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared in admissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance.

### **13 Opening of bids**

The bids shall be opened in a single phase.

The Administrative bids, the technical bids and the financial bids shall be opened on the ~~25 MARS 2022~~ at ~~11~~ o'clock local time by the Tender's Board of the Contracting Authority, in the Divisional Officer of Public Contracts of Mokolo hall, ..... P.O. box ..... Phone number: ..... Email .....

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice with perfect knowledge of the file.

### **17. Evaluation criteria**

The evaluation of offers must be done in the three levels (administrative, technical and financial), through the Eliminatory Criteria, and through the Main Qualification Conditions laid via binary method of "Yes" or "No".

#### **14.1 Eliminatory Criteria**

In addition to the cases of the offer's elimination or inadmissibility already mentioned through this tender file, all offers subject to the following cases shall equally suffer elimination or inadmissibility.

- The absence of an administrative document;
- The non-conformity of the administrative document and its non-regularization within 48 hours after

- Absence of one bid, of a sub-bid, of one sub-package, or one document;
- The absence of a quantified unit price in BPU(Unit Price List);
- The presence of false declarations, or fake documents;
- Ces critères techniques de qualification seront déclinés en quarante-neuf sous-critères ; de sorte que la non-obtention d'au moins 35 oui sur 49 entraîne l'élimination du soumissionnaire. Absence d'un contrat de sous – traitance avec un laboratoire géotechnique ou d'analyse agréé dûment complété suivant le modèle de la pièce 9,8 (pour ceux qui n'en dispose pas en leur sein) ou une copie de l'agrément
- Absence of a declaration on the honor attesting the non-abandonment of a contract during the past three (3) years, and the absence in the annual directory of failed companies established by the Ministry of public contracts.

#### **14.2 Essential criteria**

The essential criteria relating to the qualification of the candidates will relate to:

YES/ NO

8. General presentation of the bid .....
9. Bidder's technical references; .....
10. Qualification and experience of supervisory personnel; .....
11. Availability of essential equipment and materials; .....
12. Methodology (organization, planning, realization,), adopted in executing works;.....
13. Technical visit of the site.....
14. Financial Capacity.....

#### **18. Award**

The contract will be assigned to the tendered filling the requisite technical and administrative capacities and presenting the least offer (Lowest Bid).

At the end of the different deliberations, the award of the contract shall be done to the bidder having presented offers in conformity, administratively, technically, financially, and evaluated as being financially the lowest bid.

#### **19. Validity of offers:**

Bidders will remain committed to their offers during ninety (90) days, from the initial deadline set for the submission of tenders.

#### **20. Complementary information:**

Complementary information may be obtained during working hours from the Municipality of Hina

Copy:

- MINDDEVEL (for info);
- DDMINMAP/MT (for info)
- GREC( ATCR)
- PREFECTURE/MT/MOK( for info)
- ARMP /MT(for info)
- CRTV ( diffusion)
- Radio Comm/Mok( large diffusion)
- SOPECAM( for publication)
- Distribution

